

# Genau 417 Schüsse abgefeuert

Königsschießen 2015 in Roßwangen gewinnt Alois Weimar

**Roßwangen.** Alois Weimar wurde Schützenkönig beim Königsschießen 2015 des Schützenverein Roßwangen.

Nach insgesamt 417 abgefeuerten Schüssen, davon 132 auf den Kopf, musste der Königsadler diesen fallen lassen. 16 Schützen beteiligten sich am diesjährigen Königsschießen.

Zweiter Ritter wurde nach dem 172. Schuss Nachwuchsschütze

Tom Merkel. Hartwig Wiedl holte sich nach dem 113. Schuss, den 1. Rittertitel. Schießleiter Rolf Schneider überreichte die Sachpreise an die Gewinner.

Treffsicher zeigte sich Wilma Schneider im Blattlschießen. Sie holte sich mit einem tollen Schuss die Königsscheibe, gefolgt von Helmut Karle, Werner Endlichhofer und Ursel Karle, alle drei vom Patenverein Truchteltingen.



Die Teilnehmer des Königsschießens 2015 beim Schützenverein Roßwangen.

Foto: Privat